

## résidences immobilier

Le Groupe immobilier Berti and Sons vous propose à la vente cet appartement 3 pièces traversant de 116m² en dernier étage avec terrasses totalisant 70m² avec vue mer et montagnes dans une résidence sécurisée avec piscine et parc à proximité des commerces et au calme. Double séjour de 50m² avec cheminée donnant sur une grande terrasse ensoleillée toute la journée de 61m², cuisine attenante semi ouverte de 10.51m², wc séparé, 2 chambres en suite avec salles de bains ( dont une chambre de 17.41m² avec terrasse de 10m²) . Appartement à rénover entièrement. Vendu avec un garage fermé avec porte ...

The Berti and Sons real estate group offers for sale this 3-room apartment of 116sqm on the top floor with terraces totaling 70sqm with sea and mountain views in a secure residence with swimming pool and park close to shops and quiet. Double living room of 50sqm with fireplace opening onto a large sunny terrace all day of 61sqm, adjoining semi-open kitchen of 10.51sqm, separate toilet, 2 en-suite bedrooms with bathrooms (including a bedroom of 17. 41sqm with terrace of 10sqm). Apartment to be completely renovated. Sold with a closed garage with electric door and a cellar and possibility in ...

BERTI AND SONS
40 AVENUE LAMARTINE - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE
Contacter l'agence





